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皆さまこんにちは！昨日は気温

も 25 度近く体感温度は 30 度と思

えるような暑さでした。ここ数日

の気温の寒暖差があり体調を崩さ

れないようお気を付けください。 

さて、いよいよ今週末からゴー

ルディングウィークが始まります。短い連休で 5 日

長い期間ですとなんと 10 連休になってしまいます。

昨年同様コロナ渦での連休です。県外での旅行はな

かなか難しいと思われますが出かける方がおられま

したら感染予防対策をとって十分注意してお出掛け

下さい。ちなみに私は 30日と 2日の 2回ゴルフを行

いますが、5/1 は来年小学校へ入学する孫のランド

セルの展示会に行ってきます。娘夫婦になんで来年

なのに今年なんだと聞いたら、最近は早く決めてお

かないと希望の色がなくなってしまうからと 5/1 展

示会に行って決めると言ってましたので、しょうが

なくついて行きます。娘いわく「じいじいはお金だ

け持って来て」と挙句には、孫娘にも「じいじいは社

長だから」もう親子して困ったもんです！ 

先日ある会社の社長と社員の二人の方が来られパ

ンフレットを置いて自社のピーアールをして行かれ

ました。社長さんはコロナ渦だといって何もしない

でいればそれまでです。こうやって少しでも皆様の 

会社を訪問して注文を１ケでも２ケでも頂きたいと思ってます。 

三国志の中で「座して死を待つよりは出て活路を見い出さん」の

言葉通りコロナ禍待っていては活路は無い、少しでもチャレンジし

て活路を見いだそうとその社長さんは話されてました。まさにこの

ような社長さんを応援したくなりましたね！ 

 

 

例会日 ２０２２. ４．２６ №１６６０ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本日の行事：「地区大会報告会」 

◆本 日 の 出 席：５７名中３２名 

◆先々回の出席率：５７名中４７名 82.46％ 

（前年同期 78.57％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

4/20 三条ＲＣ  外山晴一、福岡信行 

4/21 三条東ＲＣ 石川友意、田中耕太郎 

4/21-22 クラブ活性化セミナー 米山忠俊 

4/23-24 ポールハリス フェロー認証式 

  米山忠俊 

4/22 次年度役員理事委員長会議  

松山浩仁、森 宏、武田恒夫 

高橋研一、金子太一郎、田口実仁佳  

渋谷義徳、今井克義、福岡信行 

外山裕一、佐藤義英、本田芳久 

高橋暢雄、中山正義、吉田文彦 

渡辺 徹、石丸 進、落合益夫 

渕岡 茂、岡田大介 

4/25 三条南ＲＣ 樋口 勤、田中耕太郎 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 4 月号(閲覧) 

・ＩＭ当日のご案内 

・週報 No.１６５９ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.31 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

会長挨拶： 石川一昭 会長 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

SAA 

本日は 

長谷川 副ＳＡＡ 
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・高尾ガバナーより、｢地区大会記念親睦ゴルフ大会ご協力の御礼と結果発表｣ 

・髙橋ガバナーエレクトより、 

｢2022－23年度地区研修・協議会 第 2～第 7セッション配信のご案内｣ 

・地区ローターアクト委員長より、｢第 2560地区ローターアクト地区大納会のご案内｣ 

日時：6月 25日(土) 18：00～ 会場：デュオ・セレッソ 

・三条 RC より、｢第 41回 8 クラブ有志ゴルフ大会のご案内｣ 

開催日：6月 25日（土） 場所：大新潟カントリークラブ三条コース 

申込〆切：5月 17日（火） 

・骨髄バンク命のアサガオにいがたより、｢会報 27号の送付と会費のお願い｣ 

 

 

ＩＭのご協力のお願いです。いよいよ来週土曜日に迫って参りました。 

当日は三条北クラブは 12：00集合、駐車場はＶＩＰ裏手の砂利駐車場をご利用ください。 

例年ならば、こういった行事では地元イベント業者にお願いして準備しておりましたが、

業者がなくなりまして、過去の資料を引っ張り出し私も何とか頑張っております。 

皆様の御協力なしではできない事業です。どうか成功裏に終わることができますよう、

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川 一昭 君 5 月第 2 日曜日は母の日です。ぜひ奥様やお母さんにプレゼントしてください。 

好きな食べものも良いですよ!! 

佐藤 弘志 君 皆様、お久しぶりです。おかげ様で生きていました。 

星野 義男 君 ロータリー財団に協力します。羽賀さん、頑張ってください!! 

羽賀 一真 君 2560地区より改めて寄付目標額の達成に一段のご協力のお願いが来ていますので、 

皆様宜しくお願いします。 

佐藤 弘志 君 ボックスに協力。 

石川 一昭 君 地区大会ハイブリッド参加の皆様、御苦労様でした。 

岡田 大介 君 地区大会報告会 石川一昭会長におまかせします。よろしくお願いします。 

外山 裕一 君 ひさびさの例会です。ＢＯＸに協力。 

松山 浩仁 君 石川会長、岡田幹事、羽賀委員長、吉田委員長、今日は地区大会の報告会 よろしく

お願いします。 

佐藤 義英 君 地区大会参加の皆様、大変御苦労様でした。ＢＯＸに協力!! 

石黒 隆夫 君 地区大会 大変お疲れ様でした。本日の発表者の皆様、よろしくお願い致します。 

福岡 信行 君 来週に開催のＩＭ、皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

石川 友意 君 地区大会ご出席の皆様方、卓話ご苦労様です。 

佐藤 弘志 君 ボックスに協力。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

金子太一郎 君 地区大会報告、よろしくお願いします。 

４月２６日現在累計  ２９０，０００円 
ロータリー財団 BOX 

４月２６日現在累計  ７４１，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

幹事報告： 岡田大介 幹事 

４月２６日現在累計  ２０８，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告： 福岡信行 IM実行委員長 
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石川 一昭 会長 

４月１６日１７日と２日間にわ

たって、ＡＮＡクラウンプラザホ

テルにてようやく高尾年度の地

区大会がハイブリット形式で開

催されました。初日はＲＩ国際ロータリー会長代

理の大阪ＲＣの立野純三様をお迎えしての晩餐

会と、ハードオフコーポレーション代表山本善政

様の「私にとっての四つのテスト」の演題で講演、

２日目の本大会では本来ならば参加希望者が一

堂に集まっての大会が開催するはずですが、各ク

ラブから会長・幹事の２名のみの参加となり、参

加希望のロータリアンはオンライン形式で参加

する形となりました。５５クラブ総勢２００名が

参加致しました、その２日目の記念講演は「船橋

屋」８代目当主渡辺雅司様の「伝統と革新の「幸

せ」経営術」の講演を拝聴致しました。 

RIのテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊か

にするために」と地区運営方針「ロータリーを学

び、ロータリーを広げよう」を掲げた高尾ガバナ

ー年度の地区大会は開催はしたものの、従来人数

の約２割くらいの参加者であったためか派手さ

はなく、落ち着いた雰囲気のなか粛々と開催され

た大会でもあり、コロナ渦ではこれが今やれる精

一杯の大会ではなかったでしょうか！ 

 

初日のＲＩ理事長代理の立野氏からは今後の

ロータリーの課題並びに方向性キーワードは「多

様性・公平さ・開放性」並びに「未来形成」であ

り、インクルージョン（全体をまとめる・包み込

む）に関する方針、つまり行動規範はロータリー

会員に求めております（それぞれの経験や能力、

考え方が認められる状態） 

１、他者を尊重する言葉を使う 

２、サポートを示す 

３、暖かく迎え入れる みんないっしょに、

仲間外れにしない）な環境を助長すること 

４、多様性を重んじること 

の４つが今後のロータリアンに求められてゆく

事であり、これらを踏まえて地区・クラブで対応

してもらいたいと話されておりました。 

２日目の船橋屋代表渡辺雅司様の講演では、今

のコロナは社会学習であり「外（環境）に左右さ

れず内（会社）の在り方と向き合い、「事業を変

容」行うときは商道の基本に戻ってみる事、つま

り三方良しの「売り手良し」「買い手良し」そし

て「世間良し」の原点に戻ってみることである。 

そして会社とはまず社員が幸せでなければいけ

ない、社員一人一人が幸せになって初めて会社全

体も幸せになる「社員を大切にするから会社も伸

びる」と話された事は同感いたします。 

最後に大会実行委員長大野雅弘様より、コロナ

過で３つのことを実施して頂きたい。 

１つは、５年に一度は肺球菌ワクチンを接種してもら

いたい（コロナで亡くなっている高齢者のほとんどが

肺を患ってなくなっている）。 

２つは、第７波に備え４回目のワクチンを接種すること。 

３つ目は、今まで通り感染予防対策を継続すること。 

以上を話されて締めの言葉とされてました 

変則の地区大会でありましたが、今後コロナが

収束しない限りこのような形の地区大会になっ

てゆくのかと思うと何か寂しい気が致します。 

 

 

本日の行事 ： 「地区大会報告会」 

1月～3月 コメント賞 羽賀 一真 会員 
 

『うちの 2 番の子(長男)がお姉ちゃんに続き無事に三条高校に

合格しました！小学 6 年生になる 1 番下の娘がかなりプレッ

シャーを感じています(笑)。』（3 月 15 日） 
 

    娘さんを応援するため、コメント賞をさし上げます。 
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岡田 大介 幹事 

ただ今、会長の言われたとおり

の地区大会でした。地区大会には

RI 会長代理歓迎晩餐会と地区大会

ゴルフ大会もありまして、3日間全

部がっつり参加してまいりました。 

 補足させていただきますと、2 日目の講師は銀

行に勤めた後、200年続いている老舗の葛餅 舟橋

屋の 8代目であり、会社は社員が勝手に動いて儲

けてくれる会社としてテレビに取り上げられ、あ

ちこちで講演して回っておられます。人をそらさ

ないお話の上手な方でありました。内容としては

会社というものを一から作るくらいの気持ちで

やらないとなかなか難しいなと思いましたし、社

員をどう育てるかという話でした。 

 1 日目の講師のハードオフコーポレーションの

山本さんですが、お金の話が主でした。一番印象

に残ったのが、取引の銀行が来て奥さんと二人で

そこに座れと言われ、説教をされたという話から

借金の話に入り、会社を建て直し今ではその銀行

員と仲良くしているという話で、ほとんどがお金

の話でした。特に印象に残ったのが、40歳の時に

菊水酒造の髙澤社長に勧められ、新発田 RC に入

られたそうです。その時はサウンド北越の頃でな

かなか売れず厳しい中、四つのテストやロータリ

ーのお話をいろいろ参考にされたことや、菊水酒

造の社長さんに助けられたことを話されていま

した。 

ハードオフの仕事をされる際のきっかけにな

った事は、三条にあったサウンド北越が燃えたん

だそうです。それで踏ん切りがついたという話で

した。私、ご挨拶に伺おうかと思ったのですが、

三条出身なのでやめておきました。以上です。 

  

財団委員長 羽賀一真 

地区大会前々日の金曜に 3 回目

コロナワクチンを受け、当日夜と翌

日土曜日は 2 回目の時とは比べ物

にならないほどつらい副反応で

38℃の発熱と打った腕と全身痛がある中、ようや

く熱だけ少し下がった日曜日に、オンライン参加

でした。もし 2日間の実際に集まる会議だったら、

間違いなく欠席でした。大事な用事の前にはコロ

ナワクチンを受けてはいけないと思いましたし、

4回目ワクチンはもう受けたくありません（？） 
  

今までは地区協など、Zoom などでの参加はあ

りましたが、今回のような You Tube のリアルタ

イム配信での参加は初めてでした。参加前は不安

だったのですが、リンクをクリックするだけでつ

なげるのは簡単でした。パソコンの前では失礼な

がら、副反応のためパジャマでぐったりしながら

視聴していました。ところが、席を外す時はスマ

ホでも見られるし、見落としたところは、一時停

止も、巻き戻しも、2 倍速再生もできるので、と

てもよいです。オンライン会議は会社や同業組合

の会議でも導入されており、楽だし便利なので今

後もオンラインにして欲しいけど、懇親が深めら

れないのは欠点ですね。また、実際に集まる会議

ではないので、地区大会の 2日目というのは知ら

なかったし、会場がどこなのかも知らなかったの

で、あらかじめ進行プログラムを PDF で欲しかっ

たです。 
  

オンラインで見たところ、会場には、来賓とし

て、新潟県知事代理、新潟市長などが来られ、参

加者は 100人くらいで、円卓に仕切板、高尾ガバ

ナーご夫妻が拍手をもって入場され、我らが米山

忠俊ガバナーノミニーも紹介されていました。 
  

RI会長メッセージの趣旨は、ロータリーは、会

員数第 1位のアメリカの会員が減少していて、第

2 位のインドの会員が増加している。インドが超

すのは時間の問題。ローターアクトはインドがダ

ントツとのことです。主な目標は、女性会員並び

に衛星クラブの充実、ウクライナ支援です。特に

ウクライナ支援は長くなりそうなので、私羽賀の

会社と個人も寄付したが、ロータリーやその他を

通して何回でも寄付してもいいと思います。 
  

国際ロータリー、ロータリー財団の収支報告が

ありました。海外医療関係の改善、教育関係の改

善、震災復興への取り組み、多様性を重んじると

いうことです。私羽賀が常々思っているのは、特

に三条北 RC は中條耕二大先輩の意志を引き継い

でいるおかげで、こうでなければいけないという
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押し付けはなく多様性を重んじているため、三条

市内のクラブでは一番フレンドリーだと思って

います。 
  

記念講演として、くず餅製造の船橋屋の渡辺雅

司社長が講師として招かれ、伝統と革新の「幸せ」

経営術と題して行なわれました。船橋屋は古い会

社なのになぜ新卒が殺到しているのか。今まさに

コロナによって社会のルールが変わっていく中

で、ブランディング、人材育成のための経験価値

の創造。そして真の幸せとはなにか？人生の目標

は登山の山頂ではあるが、人生の面白さはその逆

境にある。仕事も経営もそうではないか。お客様

は、なぜ今、他者ではなく、私たちから、この商

品、サービスを、得ようとしてくてるのか。今ま

での価値観は、職人はモノだけ作っていればいい

などという考えだったが、職人も含めて、自分は

会社に、また社会に対して、何ができるのか？と

いう人間の集団に変わっていった。それが船橋屋

の強みである。永続企業は高速で回るコマである。

止まっているように見えるが、ぶれない軸、遠心

力がある。吉田松陰の言葉。夢なき者に成功なし。

オノヨーコの言葉。ひとりで見る夢は夢でしかな

い。しかし誰かと見る夢は現実だ。このような先

人の言葉も大変勉強になりました。 
  

午後からは、2560地区の資金収支報告がありま

したが、やはりコロナの影響で、オンラインにす

るなどして活動そのものは止めなかったが、活動

資金はたいへん余ったそうです。逆に、ロータリ

ー財団報告書について、高尾年度では、コロナの

疾病予防とウクライナ支援については、財団の資

金が足りないと、新保ロータリー財団委員長から、

より一層のご協力をとのお願いがありました。大

会委員会報告があり、登録者数 55 クラブ会員数

2032 名のうち 2030 名の登録とのことです。ガバ

ナーエレクト挨拶で、ロータリーの組織は逆三角

形であり、いちばん人数の多い一般会員がいちば

ん上で、ガバナーや RI 会長が逆三角形のいちば

ん下であるべきとのことでした。 
  

ガバナー指名委員会より、2023-2024 年に、我

らが米山忠俊さんがガバナーノミニーとして選

出されたことが報告されました。米山忠俊ガバナ

ーノミニー挨拶「第 4分区から輩出の 4人のガバ

ナーを思い出します。地区のことはもちろん、第

4分区のことも心配されていた。三条北 RCをあげ

て準備を進めている。コロナ、ウクライナもある

大変な中、歴代ガバナーの皆さんからご指導いた

だいて、楽しく面白いロータリーを目指したい。」

という我々にとって大変身が引き締まるお言葉

でした。 

（ところでノミニーデジグネイトとはなんです

か？） 
  

大会決議案が採択されましたが、内容は不明で

したので、やはり PDFでほしかったです。各種表

彰として、会員増強率、寄付額、ゴルフ大会など。

RI会長代理より講評があり、コロナ禍による延期

にもかかわらず、4 つのテストに照らし合わせら

れた、素晴らしい地区大会だったというお言葉を

いただき、無事に閉会されました。 

 

米山奨学委員長 吉田文彦 

朝妻地区幹事の開会宣言で開会。 

大野実行委員長の歓迎のあいさ

つでは、新型コロナの影響で昨年

10 月の開催予定を延期し参加者を

しぼり、WEB を活用したハイブリッド開催でよう

やく実現できたとの事で、国歌・ロータリーソン

グなどは音源の再生のみ、握手タイムは自粛とい

う形で進行されました。 

 挨拶に立たれた高尾ガバナーからもコロナで

変則的な大会となったが、WEB 参加の皆さんも含

めて参加への感謝と、地区大会実現に協力を頂い

た親クラブ、兄弟クラブへの感謝が伝えられまし

た。 

そんな制限を受けた中にあっても来賓として国

際ロータリー会長代理立野純三（大阪 RC）様の他、

新潟県知事、新潟市長、新潟市商工会議所会頭さ

まからそれぞれ祝辞があり、他にも大勢の同期ガ

バナーを迎えての大会でありました。 

一日目の講演会では自身もロータリアンであ

るハードオフコーポレーション山本会長から仕

事においても「4 つのテスト」を実行していると
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の講演があったそうですが、2 日目の記念講演で

は東京和菓子の老舗、船橋屋代表取締役の渡辺雅

司氏から、コロナは社会が学習する機会になって

いると、コロナ禍で社会が学び変化している。ル

ールが変わればツールも変化するとの出だしで

講演が始まりました。 

同社を代表する銘菓「くず餅」の発酵過程から見

つかった乳酸菌をもとに医療機関向けサプリメ

ントを開発を進めたり、他事業者とのコラボ商品

の開発に注力されるなどコロナで変化する社会

とどう付き合うかという目線や、社員がワクワク

しながら仕事に取り組むためのリーダーの資質

など、テンポよくお話しされ、途中でメモが追い

付かなくなり、メモをあきらめましたが、録画が

公開されるらしいのでぜひもう一回見たいと思

わせる記念講演でありました。 

昼食休憩を取った午後の部では、各種の委員会

報告と各種表彰が行われ、個々には紹介いたしま

せんが、当クラブからも大勢の会員の皆さんが表

彰を受けられました。 

また前年度の収支報告も承認されるなかで、コ

ロナで会員の減少や寄付の減少が課題となって

いる。厳しい社会情勢ではあるが、奉仕活動の源

でもある寄付について一層の協力が求められた

ところでございます。 

大会終盤ではがバナーエレクト、ノミニー、ノ

ミニーデクジネートの紹介とご挨拶があり、ガバ

ナーノミニーの三条北クラブの米山忠俊ノミニ

ーから「ノミニー指名を受けて改めてロータリー

について勉強している。コロナで大変な状況だが

クラブ挙げて準備をしていき、楽しくやり甲斐を

感じられる年度にしていきたいとご挨拶があり

ました。 

最後に次年度開催地代表から「今回の大会は開

催方法など非常に学ぶことの多い大会だった。11

月には立派に開催できるよう頑張っていく」と挨

拶があり、高尾ガバナーの謝辞と点鐘で予定を若

干オーバーして閉会致しました。 

長岡花火大会の開催も決まり、ウィズコロナと

しての社会活動が目に付くようになりました。こ

れまでの常識にとらわれず、創意工夫を凝らした

ロータリー活動が動き出したと感じるような大

会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

5 月 のお祝い 

(敬称略) 

● 会 員 誕 生 日  丸 山 正 男 、 大 橋 桂 子 、 浅 野 潤 一 郎 、 羽 賀 一 真  

武 田 恒 夫 、 小 林 伸 行  
  

● ご夫人誕生日  渕 岡  文 、 斎 藤 裕 子  
 

● 結 婚 記 念 日  早川瀧雄・町子、森 宏・由実、坂内康男・智恵、宮川雄一郎・律子 

吉田文彦・由美子、本田芳久・真由美、高橋暢雄・瑞記  

地区 地区大会記念ゴルフ大会   開催日：4 月 12 日(火)  

場所：フォレストカントリー倶楽部 

参加者：(敬称略) 

松山浩仁、外山晴一、岡田大介、坂内康男 

中山正義、柄沢憲司、齋藤孝之輔 

佐藤義英、森 宏、樋口 勤、武田恒夫 

丸山 勝、石川一昭、渕岡 茂、早川瀧雄 

 


